

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Impelementasi Program Kerja Ikatan Pemuda Pemudi Nahdlatul Ulama dalam Memberikan Pembinaan Terhadap Pelajar di Desa Waluyo Buluspesantren sudah terealisasi dan memberikan hasil yang baik.

Implementasi program kerja Ikatan Pemuda Pemudi Nahdlatul Ulama terealisasikan dengan baik dengan melibatkan pelajar di berbagai kegiatannya. Program kerja tersebut tidak hanya mencakup keagamaan, namun juga mencakup tentang pengetahuan, keterampilan dan sosial kemasyarakatan. Sehingga, kegiatan yang di dalamnya cocok untuk diberikan kepada pelajar sebagai bentuk pembinaan menjadi pribadi yang baik secara materi dan praktek.

Kendala pelaksanaan program kerja bukan berasal dari sesuatu yang besar melainkan hanya dari faktor cuaca, teknis dan kesibukan masing-masing individu. Sehingga, solusi dalam kendala tersebut adalah masing-masing individu harus memanajemen waktu degan baik dan berdo'a kepada Allah SWT agar diberi kelancaran dan segala hal yang mendukung dalam pelaksanaan kegiatan.

Pelaksanaan program kerja memberikan berbagai dampak positif yang dirasakan langsung oleh para anggota dan orang tua atau masyarakat. Dampak dari program kerja tersebut adalah meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT, menjadi tempat mengembangkan potensi yang ada pada diri sendiri, belajar berorganisasi, menambah teman dan persaudaraan serta menjadi aktif di berbagai kegiatan yang ada di desa.

## **B. Saran**

Ikatan Pemuda Pemudi Nahdlatul Ulama atau biasa disebut merupakan organisasi keagamaan yang dibentuk langsung oleh masyarakat Desa Waluyo. Organisasi ini disebut sebagai anak dari NU oleh pendirinya yaitu K.H.M Chalwani. Diharapkan, ke depannya organisasi ini tetap menjadi organisasi yang baik dalam hal keagamaan dan bermanfaat untuk sosial kemasyarakatan. Semakin banyak pelajar yang mengikuti organisasi ini, maka semakin baik pula harapan terhadap penerus bangsa karena di dalam organisasi ini para pelajar diberikan binaan langsung oleh para anggota senior, pembimbing dan penasehat umum. Selain itu, besar harapan ke depannya untuk organisasi ini lebih mengkoordinasi dan mengaktifkan lagi kegiatan untuk para anggota putri.

Dengan adanya Ikatan Pemuda Pemudi Nahdlatul Ulama, diharapkan dapat membina para pelajar yang hidup di tengah kemajuan zaman dan teknologi ini. Sangat diharapkan dengan adanya program kerja Ikatan Pemuda Pemudi Nahdlatul Ulama, maka dapat meningkatkan kecintaan terhadap Islam baik teori dan praktek yang sesuai dengan

syari'at Islam dan hidup dengan baik di masyarakat baik moral, keterampilan dan ukhuwah Islamiyah.

### **C. Kata Penutup**

Alhamdulillah, dengan rasa syukur yang sangat besar kepada Allah SWT, atas segala rahmat yang diberikan, sehingga pada akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini walaupun masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan akibat dari kurangnya pengetahuan, wawasan, pemahaman dan serta tata tulis yang masih kurang.

Tidak lupa pada bab terakhir, peneliti mengucapkan banyak terimakasih kepada dosen pembimbing serta semua pihak yang telah memberikan semangat dan motivasi untuk melaksanakan tugas penyusunan skripsi ini. Semoga amal kebaikan yang diberikan akan mendapatkan balasan baik dan pahala yang berlimpah dari Allah SWT.

Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat dijadikan tolak ukur keberhasilan implementasi program kerja Ikatan Pemuda Pemudi Nahdlatul Ulama dan sebagai contoh untuk organisasi yang lain.

Terimakasih banyak untuk semua pihak yang terlibat dalam proses penyusunan skripsi ini. Semoga menjadi amal baik yang dilipat gandakan oleh Allah SWT.